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結いの家の活動

2019年９月10日発行　W８

NPO法人結いの家代表 尾　崎　多美子 先生

■新会員紹介　　　　　　　　　金井正樹君
石川君は（株）サイバーメディアという出

版やメディア対応をしている会社を前橋で経
営していて、全国を飛び回っています。イン
バウンドのコーディネイト等幅広く事業をし
ています。住まいは坊新田町です。皆様もよ
く目にする「いいだっぺ」を出版しています。
皆様方のご指導ご鞭撻をお願いします。
■石川潤会員挨拶
この度入会させていただきありがとうござ

います。ジャパン・ブランド・コレクション
という各界のブランド格付け雑誌を出版して
日本中を回って情報を仕入れ、発信している
ので、なかなか地元にいられませんので、本
日やっと出席できました。
できるだけ出席してまいりますので、皆様

方のご指導をお願いいたします。

石川潤会員入会おめでとう



■卓話者紹介　　　　　　　　西田俊太郎君
今年度社会奉仕委員会で地区補助金を使っ
て「結いの家」を支援します。前年一回卓話
をお願いしましたが、子ども食堂の活動もし
ていて、７月25日に川場中野ビレヂでバー
ベキューを子供達に提供しました。今後もパ
ソコンや参考書等の支援をしてまいります。
■卓　話
７月25日は大変お世話になり子供達は大

変喜んでおり、誠にありがとうございました。
前回はDVについてお話させていただきまし
たが、今回は全体的な活動についてで特に貧
困問題についてを中心にお話いたします。
この事業は家族の中の問題に支援して解決
の道を探ってまいります。
18才以下は法的に守られていますが、18

才以上には保護的な事はありません。家庭内
の虐待や貧困による生活苦に対して、行政や
警察から依頼を受けて相談に乗り支援をして
います。18才ではアパートも借りられず、
生活の場を確保できません。ここの部分を支
援する必要が増しています。
家庭の貧困により、十分な学習機会も受け
られずにいる子が多くなっています。昨年よ
り無料学習塾を先生OBや大学生に協力いた
だいて行っています。今年からは行政も支援
してもらえるようになりました。塾終了後、
子供の様子を先生から受けて情報交換して家
に伝えますが、方向性が違うこともあり、家
庭との話が必要です。私達はまず生きる力を
付けてほしいと思っています。
子ども食堂は、本当に食べられない子に与
えるのではなく、個食が多い家庭から集まり
楽しい食事をして交流できればと思い行って
います。寄付をしていただく企業や個人には
感謝しています。
制服のリユース事業も行っています。市内
中学校に不要になった制服等を寄付のお願い
を配布して、クリーニング業界にもご協力し
ていただき、きれいに補修して安価で新入学
生に配布するように、来年早々小学校に案内
します。困っている家庭の負担が軽くなれば
学習費も助かると思います。
皆様には多くを援助いただき心より感謝し
ておりますが、ぜひ参加会員１口1000円で
すがご協力いただければ幸いです。

■司　会　　 深津明子SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　水石清治君
■来賓及び来訪ロータリアン
ＮＰＯ法人結いの家理事長　尾崎多美子様

〃　　　　副理事長　　吉原恵子様
今井幸吉会長

先週の家族納涼会には多くの出席ありがと
うございました。地区新会員セミナー、野球
大会は多くのドラマがありましたが少し残念
な結果でした。
今月は基本的教育と識字率向上の月間で

す。これはロータリーの６つの重点分野で、
まだまだ教育を受けられなくて、貧困生活を
強いられている人が世界には多くいます。
20年前私が40才で会社を引き継いだ時

は、父から最小限のことだけを教えていただ
き、経営については自分で学べということで、
色々なセミナー等に参加してなんとか決算書
等を見られるようになりました。会社経営の
ある意味の識字率だと思います。これからも
社会が変化していく中で、社長の判断が間違
えないように、情報収集と分析を進めて向上
してまいりたいと思います。

塩浦敬之幹事
◎理事会の開催　本日例会終了後
◎地区大会について
10月27日太田新田文化会館、ご案内しま
すので出欠をご返信下さい。

◎SAA出席委員会　　 田辺祐己委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　浅沼美香委員　
・今井幸吉君　石川潤新会員を歓迎して。今
後の出席を期待。結いの家尾崎さん卓話を
ありがとうございます。ポールハリスフェ
ロー２表彰をいただき。

・松野正一君　９月20日新会員研修参加の
皆様ありがとうございました。

・ニコニコ一週間　結いの家をお迎えして。
阿形登氏君　　吉野　登君　　金井正樹君
金井俊介君　　高橋圭介君　　石川　潤君
塩浦敬之君　　水石清治君　西田俊太郎君
関　真一君　　小暮正人君　本多由紀さん
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幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 34名 21名 80.90 ％



小熊政則君　　保坂充勇君　　峯川卓美君
斎藤正典君　　清野啓介君　　中島　健君
小菅茂雄君　　津久井功君　須田千秋さん
割田一敏君　　宮澤孝幸君　浅沼美香さん
飯島千明君
☆８月24日納涼家族会
・今井幸吉君　家族納涼会に参加ありがとう
ございます。斎藤さん永井さんお世話にな
ります。
・斎藤正典君　新会員の斎藤です。短い時間
ですがゆっくりとお楽しみ下さい。
・ニコニコ一週間　家族納涼会にさくさんの
参加ありがとうございます。
金井正樹君　　諸田一豊君　　赤間昌彦君
金井俊介君　　山宮敏夫君　石澤雄一郎君
佐藤　勉君　　櫛渕光彦君　深津明子さん
桑原　滋君　　割田一敏君　　宮澤孝幸君
松野正一君　　水石清治君　桑原伸一郎君
天野純一君　　小林賢一君　須田羊子さん
中島　健君　　塩浦敬之君　本多由紀さん
橋本安夫君　　関　真一君　西田俊太郎君
小熊政則君　　小倉　仁君　須田千秋さん
小菅茂雄君　　春日政志君　　安達政喜君
星野貴昭君　　清野啓介君　　久保郁弥君
保坂充勇君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　小野里雅広委員
今井幸吉君　　塩浦敬之君　　関　真一君
津久井功君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
春日政志君　　金井正樹君　　石川　潤君
峯川卓美君　　水石清治君　西田俊太郎君
小暮正人君　　桑原　滋君　小野里雅広君
小菅茂雄君　　飯島千明君　　高橋圭介君
清野啓介君　　中島　健君　　松野正一君
割田一敏君　　保坂充勇君　須田千秋さん
◎野球部　　　　　　　　　　西田俊太郎君
役割が変わり、横山総監督、関監督、久保
部長、小林賢一コーチ、綿貫キャプテンとな
り８月31日大会に14名で出場。深津明子さ
んも応援に来ていただき、同点で時間切れと
なりジャンケンで負けてしまいました。９月
10月と試合をしていきますので、応援をお
願いします。
◎ゴルフ部　　　　　　　　　西田俊太郎君
８月29日市民ゴルフ大会があり、その中

で参加者13名でクラブ内コンペも行いまし
た。今年度は宮内部長、南雲幹事です。10
月14日地区ゴルフコンペがありますのでご

出席案内しますので多くの参加をお願いしま
す。
◎研修特別委員会　　　　　　飯島千明委員
９月７日地区新会員セミナーが伊勢崎で行

われますので出席者はご確認下さい。10月
１日前橋RC例会に集団メイクを行い、例会
変更とします。会場はロイヤルホテル12時
10分点鐘です。
■臨時総会開催　　　　　　　塩浦敬之幹事
・議長　今井幸吉君
・議事　クラブ細則の改正について
クラブの細則の第１条の１、第３条の１、
第５条の１～７、第６条１～５、第10条、
第12条の２、第13条の変更について塩浦
幹事より説明。
議長が会員に図り、異議なしで可決承認。
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Uー10川場カップ
サッカー大会


